



Seremi de Salud O'Higgins refuerza preparativos para la Campaña de Vacunación de Invierno 2025

Con el propósito de proteger a la población de riesgo antes del inicio del invierno, el Ministerio de Salud ha anunciado el adelanto de la Campaña de Vacunación de Invierno 2025, la cual dará inicio el 01 de marzo de 2025.

La medida busca reducir los efectos de los virus respiratorios en los grupos más vulnerables, especialmente durante los meses más fríos del año.

En ese contexto, la Seremi de Salud de O'Higgins, Carolina Torres Pinto, visitó la central de vacunas en Rancagua para supervisar los preparativos logísticos y garantizar la distribución oportuna de las dosis en la región.

Al respecto, la autoridad sanitaria comentó que "estamos preparándonos para este invierno y hemos iniciado la distribución tanto de las vacunas para influenza y Covid, como de la inmunización para prevenir la enfermedad por virus respiratorio sincial. Invitamos a las personas a que estén atentas a nuestras redes sociales porque muy pronto empezaremos la administración tanto de la vacuna como de la inmunización. Esperamos trabajar en conjunto para que este

invierno no nos tome desprevenidos".

Los grupos prioritarios para recibir estas nuevas dosis son el personal de salud público y privado, personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en Covid-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores (ELEAM).

Asimismo, en el caso particular de la vacuna contra Influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses hasta quinto básico y docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.

Por segundo año consecutivo, la campaña también incorporará la inmunización gratuita contra el virus respiratorio sincial, dirigida a lactantes nacidos a partir del 01 de octubre de 2024 y a recién nacidos en maternidades.

La Seremi de Salud hace un llamado a la comunidad a mantenerse informada a través de los canales oficiales y a participar en la campaña para proteger su salud y la de sus seres queridos durante el invierno.